

## Wir begrüßen Sie recht herzlich in unserem Heim

- Das Altenheim Münchberg möchte für seine Bewohner ein „**Zuhause**“ sein, in dem sie leben und wohnen können und individuelle Gewohnheiten und Lebensanschauungen mit einbringen können.
- Unsere Bewohner stehen bei uns im Mittelpunkt aller Bemühungen. Wir geben ihnen Hilfestellung bei der Kompensation ihrer physischen und psychischen Defizite.  
Mit **aktivierender Pflege** fördern und erhalten wir ihre Potentiale.
- Ergebnis unserer Arbeit soll es sein, dem Leben der uns anvertrauten Menschen Ziel und Inhalt zu geben und mit der veränderten Situation fertig zu werden.  
**Pflege und Betreuung verstehen wir in erster Linie ganzheitlich**; als eine umfassende Betreuung von Körper, Geist und Seele.
- Wir gestalten die Pflege und Betreuung **individuell**.  
Die ganzheitliche Pflege und Betreuung wird für jeden Bewohner individuell geplant, wirtschaftlich effektiv gestaltet und durch ein Dokumentationssystem unterstützt. Die pflegerische und sozialtherapeutische Arbeit ist nicht nur an dem individuellen Grad der Erkrankung orientiert, sondern auch an der Biographie des einzelnen Bewohners.
- Die Angehörigen, Betreuer, Ärzte und Therapeuten sind unsere Partner in der Sorge um das Wohlergehen unserer Bewohner.
- Wir halten ausreichend gut qualifiziertes Personal für die Pflege und Betreuung unserer Bewohner vor.  
Gerontofachkräfte, Betreuungskräfte, Wundexperten und Palliativkräfte sorgen dafür, dass wir spezifische Bedürfnisse optimal versorgen können.
- Die Dienstplangestaltung ermöglicht eine bewohnerspezifische Pflege.

- Die Pflege wird nach anerkannten Pflegestandards ausgerichtet. Fort- und Weiterbildungsangebote werden von uns wahrgenommen und Erkenntnisse der modernen Pflegeforschung lassen wir in unsere praktische Arbeit einfließen.
- Wir bemühen uns um die Stabilisierung oder Besserung des Wohlbefindens unserer Bewohner; dafür setzen wir unser gesamtes Wissen und unsere Erfahrung ein.

**Wir wollen dem Leben der uns anvertrauten Menschen nicht ausschließlich mehr Jahre hinzufügen, sondern den gewonnenen Jahren auch etwas mehr Leben schenken.**